

Liebe Brünnerefreunde und Mitglieder

Am 8. Februar dieses Jahres durfte unser Berthold Popp den 70 zigsten Geburtstag feiern.

Den Feierlichkeiten hat er sich im Februar durch einen wohlverdienten Urlaub entzogen.

Dann folgte Corona mit allen bekannten Einschränkungen.

Die Geschenkübergabe sollte dann am Karfreitag in Nürnberg erfolgen, hat nicht geklappt. Der nächste Versuch bei unserer Vorstandssitzung am 20. und 21. Juni, kam auch aus vorgenannten Gegebenheiten nicht zu Stande.

Es freute mich besonders, dass ich am Sonntag 19. Juli Berthold zuhause in Thurnau **überraschen** konnte.

Zusammen mit Michael Aubera konnten wir Berthold ein Geschenkpaket und die Clubbeigabe überreichen.



Wie heißt es doch so schön, was lange währt
wird immer gut.

Es war ein schöner Sonntagnachmittag in
Thurnau, zusammen mit Berthold und seiner Frau
Erika, der Familie Aubera, mit meiner Frau und
mir.

Wir **bedanken** uns bei Erika für die vorzügliche
Verpflegung

Die größte Freude war für mich, Berthold gesund
und fit anzutreffen. Die Gesundheit ist immer
noch das höchste Gut.

Wir wünschen Berthold weiterhin eine stabile
Gesundheit, Freude an den Brünnern zusammen mit
seiner lieben Frau.



Ein stiller Genießer unser Berthold

20. Juli 2020 Ludwig Putz